

Advierten de sequías para 2010

El país deberá enfrentar otra vez la falta de lluvias por los efectos de El Niño, prevé el secretario de la Semarnat

POR ANDRÉS GUARDIOLA
CORRESPONSAL
estados@nuevoexcelsior.com.mx

LEÓN, Gto. — El secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Juan Rafael Elvira Quesada, advirtió que el próximo año será más seco que 2009, debido al fenómeno de El Niño y los efectos del calentamiento global.

Anunció además un crudo invierno, con temperaturas extremas, y por ello pidió a los ciudadanos evitar contribuir a la contaminación del ambiente con la quema de cohetes, llantas o de cualquier otro material.

Explicó que durante la temporada de bajas temperaturas

las contingencias ambientales suelen presentarse de manera más recurrente y extendida.

Elvira Quesada reportó que se han presentado bajas temperaturas en Querétaro, Tamaulipas, Chihuahua y Durango, y previó que seguirán porque “se vienen bastantes frentes fríos”.

Respecto de las intensas lluvias que se precipitaron sobre el Valle de México, Elvira Quesada explicó que se deben a un factor colateral generado por el cambio climático, que deja un mayor porcentaje de vapor de agua en la atmósfera, por lo cual se generan más nubes que ocasionan precipitaciones torrenciales en distintos puntos del país.

Seco futuro

En representación del Ejecutivo federal, el titular de la Semarnat inauguró la XXIII Convención Anual de la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS).

Allí aclaró que los cambios extremos en el clima no es sólo a consecuencia del cambio climático. “Tenemos que ser muy consecuentes, cuidar el agua, administrarla mejor”.

Elvira Quesada dijo que al concluir la etapa de frentes fríos vendrá la se-

quía y la falta de lluvias, por el fenómeno de El Niño en el Océano Pacífico.

“Vemos las últimas tormentas tropicales y estamos ya en época otoñal. Vamos a enfrentar el año próximo la presencia de El Niño, es decir, escasez de lluvias de nuevo”.

Al respecto, el funcionario destacó la importancia de hacer más eficiente el uso de los apoyos asignados a infraestructura hidráulica para evitar el rezago.

Por eso hizo un llamado a los municipios para que cobren el agua y se cubra el costo del suministro.

Tampoco podemos culpar de todo al cambio climático; tenemos que ser consecuentes y cuidar el agua, administrarla mejor.”

JUAN RAFAEL ELVIRA QUESADA
TITULAR DE SEMARNAT



Continúa en siguiente hoja

Fecha 04.11.2009	Sección Primera-Nacional	Página 20
----------------------------	------------------------------------	---------------------



**¡A PAGAR
EL AGUA!**

El titular de Semarnat, Rafael Elvira, pidió a los municipios manejar bien sus recursos.

Foto: Notimex